

## Daimler beteiligt sich am Start-up-Unternehmen Tiramizoo

**Die Daimler AG hat einen Minderheitsanteil an dem Münchner Start-up-Unternehmen und Mobilitätsdienstleister Tiramizoo erworben. Die Firma ist vor einem Jahr mit einer voll automatisierten Online-Buchungsplattform für Stadtkurierdienste in München gestartet und damit Pionier in diesem Geschäftssegment. Inzwischen haben Kunden in zehn weiteren deutschen Großstädten die Möglichkeit, lokale Kurier- und Lieferdienste über Tiramizoo zu buchen. Mit ihrer strategischen Partnerschaft bündeln beide Unternehmen ihr Know-how im Bereich Mobilitätsdienstleistungen.**

Daimler ist mit Car2go Marktführer unter den flexiblen Auto-Kurzzeitmietmodellen mit aktuell 150.000 angemeldeten Kunden und seit Anfang 2012 über die Carsharing-Tochter an My Taxi beteiligt. Im Juli 2012 hat Daimler die Mobilitätsplattform Moovel im Großraum Stuttgart gestartet und sich an dem weltweit größten Mitfahr-Netzwerk Carpooling.com beteiligt.

Mit seinem Netzwerk von zur Zeit mehr als 1200 Kurieren bietet Tiramizoo den flexiblen Zugriff auf lokale Kurierdienstleistungen und bestimmt in Echtzeit den passenden Dienstleister. Die Nutzung des Angebots tiramizoo lässt sich auch mit anderen Mobilitätsdiensten verbinden. Dadurch entstehen Synergien, die zur Entlastung des Stadtverkehrs beitragen können. (ampnet/jri)